

Nuevo retraso de la convocatoria de elecciones a rector

■ M.B. / A.F.V.
REDACCIÓN

El Consejo de Gobierno que pondrá fecha a las elecciones al Rectorado de la Universidad de Almería aún no está convocado. En principio, el actual rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, había anunciado la celebración de este encuentro para esta misma semana pero ayer declaró que "posiblemente será entre el 22 y el 24".

En este próximo Consejo de Gobierno, según aclaró el rector, habrá "algunos temas importantes que tenemos que mandar a Sevilla, como son los cursos de doctorado o como es algunas plazas que hay que sacar". De hecho, entre esos destacables temas a los que hizo referencia Martínez Almécija está la aprobación del calendario de elecciones

que, de momento, enfrentará a dos ex vicerrectores: Carmelo Rodríguez y Pedro Molina. El actual rector lleva varios meses asegurando que no se pronunciaría sobre si se presenta o no a la reelección hasta que este calendario de elecciones sea oficial, es decir, en los primeros días de la próxima semana. Aún así, son muchas voces las que aseguran que Martínez Almécija podría despedirse del sillón de Rector este año, después de diez al frente de la UAL.

Mientras tanto, ambos candidatos ya colgaron sus carteles por el Campus de La Cañada, hace semanas. Además, tanto Pedro Molina como Carmelo Rodríguez aseguran estar abiertos a sugerencias a través de sus páginas web (<http://pedromolina.ual.es/> y <http://www.carmelorector.es/>, respectivamente).